
  

      
   

 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
 

Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 

Data: 28/07/2015 às 14:00h 

Sala de reunião do CONSEMAC 

 

Membros presentes: Danielle Simas (CEA/SMAC), Isis Volpi (CEA/SMAC), José Ricardo 

Coimbra Novaes (CEA/SMAC), Patricia S. Eichler (SME), Pablo Araujo (MOLEQUE 

MATEIRO), Mauro Porier (DEFENSORES DO PLANETA), Jorginaldo Oliveira (REARJ), 

Ana Carla de Souza (SMH). 

Convidados: Marco Antônio (SENGE), Elizabeth dos Santos Rios (UERJ), Thais Lopes 

(CEA/MARAPENDI). 

 

Assuntos tratados: 

 Danielle Simas comunicou aos presentes que a partir de setembro as reuniões da 

Câmara Técnica de EA serão dirigidas por Isis Volpi (1ª suplente) e Glória Ibiapina 

(2ª suplente), por conta da sua licença maternidade. As reuniões da Conferência 

Municipal de Meio Ambiente, que esta sendo coordenada pela SMAC, terá Isis 

Volpi e Marcia Costa, como representantes do CEA;  

 Foi feita a leitura da Ata da reunião anterior; 

 Marco Antônio solicitou a entrada da SENGE na vaga da CRBIO, que até agora 

não enviou um nome para representante nas reuniões; 

 Elizabeth da UERJ manifestou interesse em integrar o CONSEMAC; 

 Foi debatida a pertinência de realizar uma cerimônia de posse dos membros do 

Conselho, mas Danielle Simas informou que vai pedir a publicação em Diário 

Oficial e que não é de costume fazer cerimônia de posse; 

 Danielle comunicou que a próxima reunião do Órgão Gestor realizar-se-á em 19 de 

agosto, quando será dado início a elaborado do Regimento Interno deste Órgão; 

 Mauro, Defensores do Planeta,  fez correção da ata anterior. Onde se lê 

Conferência Mundial de Meio Ambiente, leia-se Conferência Municipal de Meio 



Ambiente; 

 Elizabeth (UERJ) solicitou envio de carta convite para UERJ integrar a Câmara 

Técnica de Educação Ambiental;  

 Mauro perguntou se ainda há tempo de convidar UFRRJ para integrar o Comitê 

Assessor do Órgão Gestor;  

 Levantamento das Unidades de Conservação será trazido na próxima reunião; 

 Gestores Galdino e Felipe serão convidados para a próxima reunião; 

 Danielle solicitou que seja feito esforço, pelo membros da Câmara,  para divulgar a 

1ª Conferência Municipal de Meio Ambiente em 19 de setembro; 

 Discussões acerca da organização e dinâmicas da Conferência; 

 Foi informado sobre evento de conclusão do PROMEA, foi iniciado o processo de 

listagem de propostas que será entregue para comissão de notório saber para 

consulta; 

 (SMU), sugeriu que mais unidades de conservação comparecessem, ou mesmo 

que todos os representantes das unidades viessem na próxima reunião da Câmara 

Técnica de EA para falarem sobre os Parques e os trabalhos que são 

desenvolvidos pelos gestores;  

 Mauro sugere troca de experiências e exposição de atividades e trabalhos 

desenvolvidos entre os parceiros integrantes da Câmara Técnica de EA.  

 

 PRÓXIMA REUNIÃO: 25 DE AGOSTO às 14 h 

Pauta: Levantamento de Unidades de Conservação para realização da próxima reunião 

(agosto) da CTPEA, sugestão aceita em reuniões anteriores para que os membros 

possam conhecer estes espaços. 

 

Relator: José Ricardo Coimbra Novaes.  


